

「5回目のワクチン接種」

昨日の都内の新規感染者は1万人を超え、先週の同じ曜日より2500人以上増えた。この1週間の平均の新規感染者も1万人を超え、120%増加したという。第8波と呼ばれる今回の感染拡大は、増加の速度が鈍化し始めているというが、どの程度の波になるかはまだ分からない。去年の波と類似しているとするれば、12月中にピークが訪れるのか、それとも1月に入るのか。

そんなニュースの一方で、明るいニュースも。塩野義製薬が開発した新型コロナウイルスの飲み薬「ゾコーバ」が、厚生労働省の専門家会議が使用を認めることを了承し、承認された。重症化リスクの低い患者も軽症の段階から服用できるのが特長だそうで、国内の製薬会社が開発した初めての飲み薬となる。これで新型コロナウイルスがインフルエンザと同様の感染症対応になるといいのだが。

今、コロナ対策として有効なのはワクチン接種といわれている。昨日、5回目の新型コロナウイルス対応ワクチンを接種した。このワクチンは、オミクロン株対応ワクチンだそうで、前回の接種から5か月も経過していないのに接種することができた。接種票は1か月ほど前から来ていたのだが、前回との間隔が狭かったので様子を見ていた。ここに来て感染が拡大、それに伴って接種者が急増、予約をとるのも難しくなった。これ以上遅くすると、さらに予約が難しくなる。空きを探して急ぎ接種した。いつもと変わらない接種会場。医師による問診があって、接種、15分間の経過観察。この接種パターンを何回やればいいのか。今日は肩が張っているような状態で、今のところ発熱のような副反応は出ていない。そういえば10日ほど前にもインフルエンザの予防接種も受けた。

先週、近隣小学校では学級閉鎖があったようだ。本校でも感染が広がる可能性がある。感染には十分に注意を。発熱等があったときは無理をして登校しない。もし、感染したときや、濃厚接触者として登校できないときは、申し出れば一部の授業でオンライン授業も可能になる。とにかく広めないことが重要だ。

11月28日 校長 鈴木 幸雄

◆問題 最初時速5kmで歩いていたところ、疲れたので途中から時速4kmに変わり、全部で3時間15分歩きました。時速5kmと時速4kmで歩いた道のりの比は2:1のとき、全部で歩いた道のりは何kmですか。